

Comité Olímpico Español
C/ Arequipa 13, Gran Vía de Hortaleza
28043 Madrid ESPAÑA
correo@coe.es

Quisiéramos expresar nuestra más viva preocupación acerca de la relación de Nissan Motor Co., con los Juegos Olímpicos de Río de 2016.

Nissan figura en la lista de patrocinadores de las Olimpiadas de Río como empresa representante del sector automovilístico. Se nos ha informado de que esa empresa suministrará miles de vehículos al Comité organizador de Río 2016 y, posteriormente, a la ciudad de Río de Janeiro, y que proporcionará millones en concepto de fondos de patrocinio.

Ahora bien, es importante señalar algunos de los problemas graves que la empresa tiene pendientes en los Estados Unidos de América, país en el que Nissan lleva a cabo una agresiva campaña de miedo e intimidación y deniega los derechos sociales fundamentales a sus empleados. Los trabajadores de esa empresa han intentado formar un sindicato afiliado al *United Auto Workers* para hacer frente a la incertidumbre en relación con la seguridad y la salud laborales, luchar contra el recurso excesivo al trabajo precario y el acoso de la dirección de la compañía. Nissan ha respondido con una intensa campaña antisindical. El organismo estatal estadounidense encargado de supervisar las relaciones laborales estima justificadas las acusaciones de que Nissan infringe las leyes federales en su campaña antisindical. Esas acciones vulneran además la Guía de la Cadena de Suministros Sostenible publicada por el Comité Olímpico de Río 2016.

Les rogamos que insten al Comité de Río 2016 a que exija que Nissan proporcione un plan de acción correctiva y a que retire a Nissan de la lista de patrocinadores de las Olimpiadas si se niega a adherirse a las expectativas en materia de responsabilidad social de los Juegos de Río. Nos sumamos a otros sindicatos del mundo entero, incluidos los del Brasil, para hacer esta petición.

Les agradecemos el tiempo y la atención que dediquen a esta cuestión.

Atentamente,



Joaquín Ferreira Martínez
Coordinador Secotr. Bienes de Consumo
Secretario de Automoción
CCOO de industria



Mª Isabel Fernández Navarro
Resp. Componentes Automoción
CCOO de Industria



Mariano Cerezo Ruiz
Responsable Auto
MCA-UGT Fed. de Industria